

BERITA TERBARU

Kasdim 0813 Bojonegoro Hadiri Upacara Pemberangkatan Calon Jama'ah Haji

Basory Wijaya - BOJONEGORO.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 5, 2022 - 08:14



BOJONEGORO, – Kepala Staf Komando Distrik Militer (Kasdim) 0813 Bojonegoro, Mayor Inf I Putu Gede Widarta, bersama jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) turut menghadiri kegiatan Upacara Pemberangkatan Calon Jama'ah Haji (CJH) Kloter 2 dan 3 Kabupaten Bojonegoro 1443 H/2022 di Pendopo Malowopati Pemkab, Sabtu (04/06/2022).

Sebanyak 261 orang CJH kloter 2 (dua) asal Kabupaten Bojonegoro

diberangkatkan dengan menggunakan 6 (enam) unit armada bus, dan 3 unit truk untuk mengangkut kopor milik Calon Jama'ah Haji tersebut.

Bupati Bojonegoro, Anna Mu'awanah, menyampaikan rasa syukur, karena di tahun 2022 ini telah diberikan kesempatan untuk menjalankan rukun Islam ke 5, setelah 2 tahun tertunda karena pandemi covid-19. Dalam kesempatan ini, Bupati Bojonegoro berpesan kepada para CJH untuk tetap menerapkan protokol kesehatan selama menjalankan ibadah Haji. Pasalnya, hingga saat ini status pandemi masih belum resmi dinyatakan endemi.

"Kita tidak boleh lengah dengan covid. Sebab, status pandemi masih belum resmi berganti endemi. Untuk itu, saya berpesan kepada calon jama'ah haji untuk tetap menerapkan protokol kesehatan," tuturnya.

Kepada Calon Jama'ah Haji, untuk tidak mengejar kesempurnaan. Sebab, selama menjalankan ibadah Haji, banyak orang yang berkumpul pada waktu yang sama untuk melaksanakan Wukuf, Tawaf, Sa'i dan Jumrah untuk mencari kesempurnaan. Akan tetapi, pada waktu yang sama datang kesempatan, boleh dilakukan.

"Jangan mengejar kesempurnaan, kalau itu datang kesempatan boleh dilakukan. Karena semua orang mencari kesempurnaan, dan kesempurnaan itu relatif, yang penting kita sempurnakan dengan nawaitu," pesan Bupati Anna Mu'awanah.

Bupati Bojonegoro Anna Mu'awanah, juga mengucapkan selamat kepada para CJH dari kloter 2 yang akan berangkat untuk menjalankan ibadah Haji selalu guyub rukun, saling membantu dan menjaga kesehatan selama menjalankan ibadah Haji di tanah suci.

"Selamat menunaikan ibadah Haji kepada Calon Jama'ah Haji Kabupaten Bojonegoro tahun 1443 H/2022 yang pada hari ini, Sabtu 4 Juni 2022 diberangkatkan. Semoga dalam pelaksanaan Haji selalu diberikan kesehatan, serta kekuatan dari berangkat sampai pulang kembali kerumah dan nantinya menjadi Haji yang Mabruur," ujarnya.

Dalam kesempatan ini hadir mewakili Komandan Kodim (Dandim), Kasdim 0813 Bojonegoro, juga mengucapkan selamat menjalankan ibadah Haji kepada segenap Calon Jama'ah Haji Kabupaten Bojonegoro yang akan meninggalkan tanah air menuju tanah suci Mekkah, teriring doa semoga menjadi Haji yang Mabruur dan Mabruurah. "Harapan bersama, agar para Calon Jama'ah Haji selalu menjaga nama baik bangsa dan negara, dengan tetap menjaga identitas semangat kebangsaan kita yang dikenal santun, ramah dan disiplin," kata Mayor Inf I Putu Gede Widarta. (pendim0813)